

AMPLIA RED DE PROVEEDORES Y CLIENTES:

GrupoTusMaquinas.com, un actor clave en la digitalización de la industria de maquinaria

En un escenario donde la eficiencia y la tecnología se han vuelto indispensables, GrupoTusMaquinas ofrece un ecosistema en el que la compra, venta y arrendamiento de equipos se hace de forma transparente y accesible.



En un entorno industrial marcado por la falta de digitalización y la dificultad para acceder a maquinaria de calidad, GrupoTusMaquinas se ha posicionado como una solución innovadora que conecta a dueños de maquinaria con quienes la requieren, facilitando procesos de arriendo, compra-venta, financiamiento y gestión de equipos.

Fundada hace seis años, GrupoTusMaquinas ha evolucionado de ser un marketplace para convertirse en un ecosistema que abarca soluciones digitales, servicios financieros y gestión operativa. Este cambio ha sido impulsado por la visión de sus fundadores junto con más de 25 años de experiencia en máquinas y tecnología.

Jan Rusch, cofundador de la empresa, explica que GrupoTusMaquinas se ha destacado por su capacidad para conectar a los dueños de maquinaria con aquellos que las necesitan, ofreciendo una plataforma que simplifica tanto el proceso de arrendamiento como la compraventa de equipos con su financiamiento

y gestión.

Según Rusch, la empresa no solo permite publicar máquinas para su arriendo o venta, sino que también optimiza la búsqueda de equipos y facilita la conexión entre las partes. Así, a través de esta plataforma, los usuarios pueden comparar tarifas y gestionar pedidos.

GrupoTusMaquinas ofrece diversas opciones de financiamiento mediante alianzas con múltiples entidades financieras. Ya sea a través de leasing, crédito en cuotas o créditos flexibles, la plataforma ayuda a los empresarios a encontrar la opción que mejor se adapte a sus necesidades.

INNOVACIÓN

La visión de GrupoTusMaquinas es clara: liderar la transformación digital de la industria. Esto no solo implica la gestión eficiente de maquinarias, sino también el acceso a una red más amplia de proveedores y clientes, ofreciendo un ecosistema en el que la compra, venta y arrendamiento de equipos se hace de forma transparente y

accesible.

El éxito de esta propuesta ha sido reconocido a nivel nacional e internacional, posicionando a GrupoTusMaquinas como un socio estratégico en la industria de la construcción, minería y otros sectores clave.

Uno de los pilares que ha permitido a GrupoTusMaquinas destacarse en la industria es su apuesta por la digitalización. La empresa ha desarrollado un software propio, llamado GestionaTuMaquina, que reemplaza métodos tradicionales de control de maquinaria (tales como el uso de hojas de cálculo) por un sistema automatizado y eficiente. Este software no solo gestiona la ubicación y disponibilidad de las máquinas, sino que también permite la administración de documentos críticos, algo esencial en industrias como la minería, donde la falta de un documento puede detener una operación entera.

El software también se integra con varios sistemas GPS, facilitando el control del uso y mantenimiento de las máquinas, lo que permite prevenir sanciones y optimizar tiempos de operación.